

# El PAN insiste en hacer una coalición con MC

Afirma el presidente del  
blanquiazul que  
intentarán hacerla lo  
más amplia posible

**ENRIQUE GÓMEZ  
Y ANTONIO LÓPEZ**

El PAN buscará una coalición con los militantes de Movimiento Ciudadano (MC) hasta el límite de lo posible, afirmó Marko Cortés, presidente nacional de Acción Nacional.

“Vamos a seguir trabajando por hacer la coalición lo más amplia posible. Yo buscaré una coalición, no de tres, sino de cuatro o más partidos políticos junto con la sociedad, y lo vamos a buscar hasta el límite de lo posible. Esa hegemonía que se veía en el partido de MC ya no la vemos, hoy ya vemos voces muy claras que dicen: debemos construir por el bien de México”, dijo.

Durante la reunión plenaria de Acción Nacional, en San Miguel de Allende, Guanajuato, expresó que de manera formal o informal, quienes quieran sumarse al Frente Amplio por México “van a ser bienvenidos porque son necesarios para lograr cambiar el rumbo de nuestro país”.

Por otra parte, señaló que no habrá conflicto entre Xóchitl Gálvez Ruiz y Santiago Creel Miranda, si es que alguno es elegido para encabezar la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

También hizo un llamado a su militancia para cerrar filas y así lograr ganar la Presidencia de la República el próximo año.

“Despreocúpense de que haya un conflicto entre panistas, va a haber unidad, en un gran cierre de filas para ganar la Presidencia el próximo año”, aseveró el dirigente nacional panista.

Cortés Mendoza afirmó que el proceso interno de la oposición logró quitarles los reflectores mediáticos a los aspirantes de

Morena, del PVEM y el PT, que iniciaron antes.

“Logramos que se hable del PAN y su proceso, y del proceso del Frente Amplio por México. Hemos logrado un suceso inédito, la gente habla de él. En Palacio Nacional están muy nerviosos, muy preocupados”, expresó Cortés Mendoza.

Aprovechó para pedirles a los legisladores panistas que promoven el proceso de selección del Frente Amplio por México, porque sólo así tendrán oportunidad de ganar en la elección de 2024. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**VA**

Marko Cortés dijo que no habrá conflicto entre Xóchitl Gálvez y Santiago Creel.

